

Kalapas Pimpin Razia Rutin Blok Hunian dan Cek Kondisi Fasilitas WBP LPP Tenggara

Alfian Hidayat - TENGGARONG.KLIKPUBLIK.COM

Jan 28, 2025 - 15:27



pengarahan oleh KaKPLP kepada warga binaan setelah dilakukannya kegiatan pengeledahan

Tenggarong— Kepala Lembaga Pemasyarakatan Triana Agustin, memimpin langsung razia rutin yang digelar di blok hunian WBP pada pagi hari ini. Razia tersebut bertujuan untuk menjaga keamanan dan ketertiban di dalam Lapas, sekaligus mencegah peredaran barang-barang terlarang yang dapat membahayakan keselamatan para WBP dan petugas (28/01/2025).

Razia yang dilakukan Tim SatOps Patnal, petugas pemeriksa barang bawaan WBP, yang dilibatkan untuk mendeteksi barang-barang yang mencurigakan. Dalam pelaksanaan razia, petugas memeriksa setiap kamar hunian.

"Razia ini adalah bagian dari upaya kami untuk memastikan keamanan dan kenyamanan WBP, serta untuk mengurangi potensi gangguan yang dapat terjadi. Semua pihak, baik petugas maupun WBP, harus menjaga ketertiban dan mematuhi aturan yang berlaku," ujar Triana Agustin

Selain pemeriksaan barang, petugas juga memeriksa kondisi kebersihan dan kelayakan fasilitas di setiap blok hunian. Kalapas menekankan pentingnya kerjasama antara petugas dan WBP untuk menciptakan lingkungan yang kondusif di dalam Lapas.

Razia kali ini berjalan lancar tanpa adanya insiden berarti. Meskipun demikian, Kalapas tetap mengingatkan agar WBP tidak terlibat dalam kegiatan yang dapat merugikan diri sendiri maupun orang lain. Sebagai tindak lanjut, Lapas berencana untuk terus meningkatkan pengawasan untuk memastikan Lapas tetap aman dan bebas dari gangguan.

Dengan dilaksanakannya razia ini, diharapkan akan menciptakan iklim yang lebih aman dan tertib bagi seluruh penghuni Lapas, sekaligus mempertegas komitmen pihak Lapas dalam menjaga keamanan dan disiplin di dalam lembaga pemasyarakatan.



KEMENTERIAN IMIGRASI DAN PEMASYARAKATAN
LAPAS PEREMPUAN KELAS IIA TENGGARONG

BerAKHLAK KUMHAM PASTI REFORMASI HUKUM ESHAM bangga melayani bangsa

Selasa, 28 Januari 2025



KALAPAS PIMPIN RAZIA RUTIN
Blok Hunian dan Cek Kondisi Fasilitas
WBP LPP Tenggarong*



lptenggarong.kemenkumham.go.id

Edukatif, Transparan, Aktif, Melayani

Lapas

PEREMPUAN KELAS IIA TENGGARONG